

# へみ地運協ニュース

## 準備進む！ 按針フェスタ

10月24日（土曜日）の開催を目指して、逸見地域運営協議会では按針フェスタの準備が着々と進んでいます。三浦按針をきっかけに、私たちのまち・逸見を、もっと知ろう！そしてもっともっと元気で賑わうまちにしていこう！…みなさんの熱い想いが伝わってきます。

今年のフェスタでは、以下の3つの事業を行います。地運協の3つの部会が、一つずつ事業を担当することとしています。どうぞ、ご期待ください！（時間、出演者などはいずれも予定です）

●**歩行者天国**（福祉部会） **四つ角交差点～鹿島神社付近 11時～14時**

按針にちなんだ創作グルメをはじめ、楽しさいっぱいのお店が並ぶ「ホコ天」。※雨天中止

●**講演会**（まちづくり部会） **浄土寺 17時～17時45分（入場自由）**

演題 「按針と逸見村の人びと～異文化交流の一断面」

講師 浄土寺住職・逸見 道郎 さん

●**コンサート**（青少年部会） **（いずれも入場自由）**

**第1部＝逸見小学校体育館 13時～16時15分**

出演 「グラウンド アップ ブラザーズ」（歌と演奏）、「市立坂本中学校吹奏楽部」（演奏）、  
「緑ヶ丘女子中学校・高等学校バトン部、新体操部、ダンス部」（演技）

**第2部＝浄土寺 17時50分～19時30分 ※講演会に続いて実施します**

出演 「按針のまち、逸見を愛する会」（按針讃歌とハーモニカ）

「チャーリーズバンド」（ジャズ演奏） ※ワイン販売を行います。

### ホットな話題

### 逸見保育園児のミニミニコンサート！～8月21日 JR横須賀駅

8月21日、逸見保育園年長児の約20人が、JR横須賀駅（寺田義行駅長）で元気な歌声を披露。小林真由美園長や担任の鈴木香子先生の先導の下、駅が用意してくれたプラレール（鉄道模型のおもちゃ）を前に、ハワイアン風の振付を交えた「白いカモメの夏」のほか「すいかの向こうに宇宙が見えた」など夏の歌を歌い上げると、乗降客の方々からも大きな拍手が湧いていました。同駅の切符売り場の上部には、園児たちの絵を掲示しています。ぜひ、ご覧ください。

